

Informe Presidencia
Asamblea General 20 de Mayo 2017

Agradecer la presencia de los asistentes que es una muestra más de compromiso y de colaboración con todo lo que desde hace varios años venimos desarrollando por el Veterano con un especial carácter diferencial.

Agradecer a FEVIM la posibilidad de que una vez más este día sea posible para miles de personas y que vaya quedando en nuestro ADN todo lo que alguna vez soñamos y pensamos que sería imposible. Gracias por hacer que los sueños de un Veterano se ven cumplidos.

Agradecer a la AGRUMAD la posibilidad de celebrar esta asamblea en sus instalaciones.

Agradecer por último a los miembros de la Junta Directiva que por razones familiares se han perdido este día haciendo que sea posible para todos nosotros como es el caso de Anastasio.

A pesar de la emoción, sin la cual ya no podemos pasar un día al año, faltaría a la verdad si centrara todo el trabajo y los logros del TERVET conseguidos en estos catorce meses, en este acto.

Desde la última asamblea celebrada en Barcelona en marzo de 2016, se han producido avances como:

1. Revista del TERVET, con la edición digital de varios números que suponen que cada vez haya que añadir más páginas. La revista que ha tenido que cambiar su denominación inicial de boletín llega no solo a socios sino a estamentos oficiales., ha dejado de ser nuestra tarjeta de presentación para ser esperada en muchos lugares e incluso figurar para consulta en alguna Subdelegación de Defensa
2. Fondo Paco Lucha que como homenaje a nuestro compañero fallecido permite que socios que temporalmente sufren dificultades que les impiden hacerse cargo de la cuota anual tengan que ser baja en la asociación.
3. Fondo de imágenes que desde ya propongo a la Asamblea sea llamado “Fondo Documental D. Ramón Alonso” fallecido este año. Persona entrañable días antes me comunicó que me enviaba el impreso de asociación.
4. Carnet de socio: se ha confeccionado y distribuido el carnet de socio ya en dos ocasiones. Siendo ésta tan solo una de las gestiones que se llevan a cabo por parte de la Secretaría, así como la atención de nuevos socios.
5. En cuanto a las actividades realizadas, es difícil saber cual es la que tiene mayor importancia. Sin duda alguna debemos ver y valorar todas en su conjunto ya que permiten que se nos vea tal como somos la vez que disfrutamos de ellas.
6. Añadiendo algo que ya se ha hecho desde incluso antes como ha sido alcanzar una total madurez desde el punto de vista de Tesorería.

El capítulo de actividades representa no solo el trabajo que se lleva a cabo desde la Junta Directiva,

que se reúne con carácter trimestral, sino también desde los distintos grupos que con su inquietud proponen iniciativas a las que solo queda no resistirse, sobre todo para estar con ellos. De este modo se han realizado:

- Visita a Museo Guardia Real en Madrid (Julio de 2016)
- Visita Museo Naval San Fernando, Cádiz (Noviembre de 2016)
- Visita Congreso de Diputados, Madrid (Marzo de 2016)
- Recepciones a Buques de la Armada Española en los puertos de Barcelona, Cartagena y Málaga de las cuales ya se ha creado leyenda. Algunas de esas visitas han permitido hermanarnos con Armadas de Francia, Gran Bretaña y México. A esas visitas acuden familiares y amigos.
- Invitación por parte de la embajada de USA y Liga Naval Norteamericana a los actos de conmemoración del 40 aniversario del accidente del USS Guam y USS Trenton y posterior recepción oficial.
- Ya disponemos de un regalo corporativo con el que poder agasajar a los Buques que visitamos así como Tercios y Agrupaciones y Comandancias Navales como señal de agradecimiento, habiéndose confeccionado metopas que he de decir son muy apreciadas y están por todos los mares del mundo. Queda pendiente poderla poner a disposición de los socios que lo deseen y que ya han mostrado su interés.
- Otra muestra de identidad propia, que es el guión del TERVET ha sido presentado en esta ocasión.
- Mantenimiento de redes sociales con la responsabilidad que supone estar al frente y defensa de una red social de facebook que lleva el nombre de Infantería de Marina Española y por supuesto del TERVET. Y uno de los puntos más especiales ha sido recobrar el Listado de Cursos que se hacía y hace desde el TERVET. Tras un paréntesis pensado para no suscitar polémicas, hemos vuelto a ponerlo en servicio.
- Trabajamos en intensificar la correspondencia con el socio ya que las redes sociales no llegan al 100% o bien el 100% no llega a las redes sociales. Además en muchos casos conocemos el efecto pernicioso que éstas pueden llegar a tener. Por ello tratamos de mejorar la comunicación. Trabajo de comunicación que también se hace con entidades oficiales y privadas con total fluidez, siempre con conocimiento y con la aprobación de FEVIM. Fruto de ello es que se habla del Veterano de Infantería de Marina.
- Y por que no decirlo, capítulo especial merece el esfuerzo hecho por parte del TERVET en la organización de la II y III Jornada de Convivencia para Antiguos Miembros del Cuerpo de Infantería de Marina.
- Y como no, la hazaña de levantar tras el trabajo de Ramón Galindo el Monumento al Infante de Marina en Cartagena céntimo a céntimo de la mano de La Comunidad Autónoma de Murcia, Agrupación de Granaderos Marrajo, Real Ilustre Cofradía de Nuestro Padre Jesús (California), Agrupación San Pedro Apóstol, Asociación Monumento a Blas de Lezo, El Siglo 1870, SL, El Profesional, a los cuales solicitamos se les haga llegar nuestro agradecimiento.
- Y dejo para el final, lo que de sentimental y símbolo tiene lo sucedió el 16 de febrero de 2017 en Barcelona. Lo que comenzó como la voluntad de reivindicar para esta ciudad la presencia de Veteranos de Infantería de Marina en un año especial para el Cuerpo, terminó en una Conferencia Barcelona que con la colaboración de la Real Liga Naval Española y el apoyo de la Comandancia de Marina de Barcelona y un acto de especial relevancia para todos los socios del TERVET con la asistencia del COMGEIM General de División I.M. D. Manuel Vicente Fernández

Añadir que la Junta Directiva recibe distintas peticiones que tratamos de dar curso siempre que se hagan por la vía adecuada y en la forma. Es decir de forma que pueda ser registrada y archivada.

Los distintos grupos de socios se suman a las actividades realizando cenas, comidas o reuniones coincidiendo con fechas importantes como son las de Navidad o simplemente para verse y charlar y ver la forma de integrar a nuevos socios, cosa que hacen de forma magistral en San Fernando, Sevilla, Barcelona, Alicante, Cartagena, Málaga, Canarias y Madrid. Recordar una vez más el capítulo especial que merecen los Veteranos de Canarias.

Todo lo realizado lleva implícito el impagable trabajo de muchos compañeros así como la ilusión de todos. Sin ello y sin ellos no sería posible construir. Y siempre continuamos el trabajo no sin la dosis necesaria de autocrítica y ánimo de mejora.

Sin embargo nos quedan cosas pendientes como son:

1. Dotarnos de un reglamento de régimen interno
2. Mantener nuestra evolución sin perder esa naturalidad tan nuestra que nos lleva a no tener límites
3. Lograr el equilibrio adecuado que nos permita usar las redes sociales sin depender en exceso de las redes sociales actuales en previsión tanto de la evolución que éstas puedan sufrir, el desgaste que supone (en especial por el mal uso o abuso ajeno) y lógicamente el uso deliberadamente perverso por parte de los llamados "trolls". De todo ello creo que tenemos sobrada experiencia, siendo el último capítulo el que más desgaste ha producido. En ocasiones ha sucedido así con usuarios que tras adueñarse de la confianza evoluciona hacia un ente desagradable con ánimo destructor o se descubre como tal en este entorno virtual.
4. Nuevos actos que sin duda ya están sobre la mesa

Destacaría el hecho que hemos vuelto a sentir la consideración de Veteranos de Infantería de Marina que ya recibimos en Cartagena y antes en San Fernando. Esa consideración es patente en todas las comunicaciones que tenemos nos solo con la IM sino con el resto de instituciones.

Señores se habla de nosotros y ni que decir tiene que para bien. Es nuestra obligación y deber cuidar de que sea así en adelante y mantener esa mezcla de cariño y respeto por ser quien somos y por hacer lo que hacemos. Un modelo que debemos mantener. Así va a ser desde esta Junta Directiva y el valioso trabajo hecho por el Vicepresidente (Koldo Orbea), Secretaria (Anastasio González) junto con Jaume Singla (atención de nuevos socios o petición de información), Tesorería (Diego Hipólito), Delegado de FEVIM (Carlos Vila), mantenimiento de web por Antonio González Gil, Asesores a la presidencia (Joaquín Rodríguez y Pedro Ferro), así como el resto de vocales.

No quiero terminar sin agradecer el trabajo a todos ellos que además en puesto clave merecen un reconocimiento especial por la callada y sacrificada dedicación que permite no solo que todo esto funcione sino que la ilusión del Veterano de Infantería de Marina se mantenga intacta así como esa capacidad de contagiar de la que hacemos gala. Trabajo, perseverancia que nos ha permitido capear temporales y desembarcar ganando más playas y que no pensemos ni por un minuto parar aquí y vivir de rentas. Hemos de llegar a más gente, sin perder nuestra esencia, hemos de ser capaces de atraer a gente fiel y comprometida.

No somos veteranos, somos VETERANOS DE INFANTERIA DE MARINA, la más antigua del

mundo!!!!

Valientes por Tierra y por Mar!!!!

Alfonso Carrillo Muñoz